

# Economía

## Con barril a US\$60 mejoraría operación petrolera del país

Reactivación Económica 

Así se optimizan los precios por pozo, se amplía la producción y se garantiza la generación de recursos fiscales a la Nación.

**EL PANORAMA** para el desarrollo de la operación petrolera del país tiende a despejarse. La razón, con un barril de crudo referencia Brent que roza los US\$60, no solo los costos de operación por pozo se optimizan, sino que de paso contribuye a ampliar la producción de petróleo.

En el día de ayer viernes, y luego de cuatro jornadas consecutivas de alza en su cotización, se registró un precio promedio de US\$59,75 por barril de la citada referencia (cerró en US\$59,34). “Los precios del crudo siguen aumentando y se acerca a la barrera psicológica de los US\$60 dólares por barril”, explicó Eugen Weinberg, analista en Commerzbank.

Por su parte, Stephen Innes, consultor en la firma Axi, subrayó que “el apoyo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) luego de su reunión del miércoles, lo que ha impulsado el alza en el precio del barril”.



Con un barril a US\$60, las operadoras generan suficiente efectivo para fortalecer la operación.

Para la operación petrolera nacional, al tener más recursos para la operación, gracias al aumento del precio del barril, estoy ayuda a mejorar los presupuestos

de inversión en exploración y producción (E&P).

Para Ecopetrol, un barril a US\$60 es bueno para sus finanzas, ya que el presupuesto para el 2021 fue he-

cho con base en US\$45 el barril referencia Brent, lo que les permitía financiar un plan de inversiones de hasta US\$4.000 millones para desarrollar todos los planes



**Un repunte en la inversión del sector petrolero es una buena noticia para la reactivación del país”.**

contemplados, generando utilidades y manteniendo adecuados niveles de endeudamiento.

“Pero ahora con un precio del barril con US\$15 por encima del presupuesto inicialmente trazado la petrolera nacional va a registrar más ingresos y mejores resultados financieros en el 2021”, resaltó uno de los voceros de la compañía.

En el mismo sentido, para la petrolera Frontera Energy, un barril por encima de los US\$60, permite

optimizar el desarrollo en los campos.

“Para aumentar la producción es necesario invertir sumas importantes en exploración y en el desarrollo de la infraestructura para la extracción de crudo del subsuelo”, recalcó Richard Herbert, CEO de la multinacional petrolera.

Agregó el líder empresarial que, con un precio por encima de US\$60, las compañías operadoras generan suficiente efectivo para fortalecer la operación.

“Por esta razón, a precios bajos, sin un plan de inversiones de largo plazo que tenga un buen balance entre exploración, perforación y construcción de infraestructura, es imposible no solo incrementar la producción sino incluso mantenerla”, indicó Herbert.

Así mismo, mirando a mediano plazo la tarea petrolera, un barril a US\$60, también despeja el camino un aumento en recursos para inversión, y para meter el acelerador a fondo en materia de exploración, pieza clave en la operación.

“Un repunte en la inversión del sector es una buena noticia para el país, ya que no solamente esta industria garantiza la generación de recursos fiscales que le permitan a la Nación y a las regiones apalancar la inversión pública en proyectos estratégicos para la reactivación económica y social”, señaló Francisco José Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP). 

### CARGO DIRECTIVO

Entidad sin ánimo de lucro que apoya proyectos educativos en temas de justicia está buscando miembros para su Consejo Directivo.

#### REQUISITOS DEL CARGO

- Abogado (a) con maestría.
- Habilidades estratégicas.
- Habilidades gerenciales.
- Conocimientos en fundraising.
- Relacionado con el sector académico.
- Haber desempeñado cargos similares o haber trabajado en el gobierno o la academia por más de 10 años.
- Inglés.

Interesados enviar CV al siguiente correo: [asesoriaenselecciondepersonal@gmail.com](mailto:asesoriaenselecciondepersonal@gmail.com)  
Aplicar antes del **12 de febrero del 2021**.

## Colombia, uno de los líderes mundiales en adopción digital

**LA PANDEMIA** aceleró la transformación digital, lo que le permitirá a los bancos “ofrecer una cobertura más adaptada y personalizada a sus clientes, mientras reducen costos fijos”.

Esa es la opinión de Sandro Marzo, Managing Director & Partner de Boston Consulting Group, que acaba de publicar el informe mundial Global Retail Banking 2021: The Front-to-Back Digital Retail Bank.

El informe menciona que Colombia es uno de los países donde la pandemia ha dado el mayor impulso a



**El 38% de los clientes colombianos planean visitar menos o dejar de usar oficinas una vez finalice la crisis de la pandemia”.**

la adopción de canales digitales.

En el país aproximadamente el 33% de los encuestados decidieron inscribirse por primera vez en la banca en línea y el 32% en la app correspondiente a su banco. Asimismo, el 52% de los encuestados han aumentado el uso de canales digitales y alrededor del 40% de los clientes espera usar menos o dejar de usar las oficinas después de la crisis, indicadores en los que Colombia es el segundo que más crece, de los 30 países analizados. Además, en contex-

to de pandemia se ha visto una clara migración del uso de efectivo a pagos por medio de canales digitales. Si bien a nivel global el uso de efectivo ha bajado un 39% en Colombia este es de 27%.

Adicionalmente, se resalta que el 38% de los clientes colombianos planean visitar menos o dejar de usar oficinas una vez finalice la crisis. En este indicador el país también es el segundo con la cifra más alta.

“Las transformaciones en la banca colombiana se están dando de manera muy acelerada, en parte debido a la pandemia. Los retos que definen el futuro de la banca minorista deben ser abordados lo más pronto posible y de la manera más efectiva”, finaliza Sandro Marzo.